
鹿島市教育委員会会議録（9 月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和３年９月１日（水） ８時５８分 

 （２）閉会   令和３年９月１日（水）１０時２５分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長  池田正明委員 

岡田和人委員   山口知子委員 

          

欠席  木原八重子委員 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・山口教育次長          ・江頭生涯学習課長 

・江口人権・同和対策課長     ・藤家指導主事 

・澤野指導主事          ・三原教育総務課課長補佐 

・有森給食センター所長      ・永池エイブル館長 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容 

  

【議案第３２号】  

令和３年度鹿島市の教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評

価報告書について  

  

（内容） 

   地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）

第２６条の規定により、鹿島市の教育に関する事務の管理及び執行の状況

の点検及び評価報告書について、市議会９月定例会に提出し、公表したい

ので委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）  

   山口委員：少年教育事業で子ども体験塾等の事業を行われているが、ド

リームシップの代わりにこの事業を行っていくのか。 

   事務局 ：ドリームシップの役割は終えたと考えている。今後子ども体

験塾に切り替えていく。 

   岡田委員：子ども体験塾でスタッフ研修を宿泊で行われているが新型コ

ロナウイルス対策はどうされたのか。また、今年度も宿泊が

伴う研修が行われたのか。 

   事務局 ：新型コロナウイルス対策として密にならないよう施設管理者

と協議を行いながら行った。今年度は宿泊を伴う研修は行っ

ていない。 



   岡田委員：芸術文化振興事業は中止及び延期になっているが、事業費６

０万円は何に使用したのか。 

   事務局 ：事業が行われなかったため全て返還した。 

   池田委員：補充学習等支援事業で昨年度はどれくらい利用されたのか。 

        昨年度は中学生１年から３年生まで６００人程度利用された。 

        今年度は中学３年生を対象にのべ２１９人が利用された。 

       

※提案どおり承認【全員承認】  

  

【議案第３３号】  

  令和３年度教育費予算の９月補正について 

 

（内容） 

教育費補正予算見積書により、市議会９月定例会に補正予算を提出する

ので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）  

   岡田委員：インターネット使用料の増額理由は何か。 

   事務局 ：適応指導教室「さくら」で１人１台パソコンを使用するため、

通信速度を早めたインターネット契約を行った。 

   山口委員：特別支援教育支援員などの通勤手当増の理由は何か。 

   事務局 ：当初予算では市内からの距離で計算していたが、市外からの

採用になったため増額した。 

 

※提案どおり承認【全員承認】  

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会８月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

 【外国青年招致事業による外国語指導助手（ＡＬＴ）の任用について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

・鹿島市立小学校・中学校新型コロナウイルス感染症に対する感染予防に

ついて 

  現在、全国と同様、鹿島市でも新型コロナウイルスの感染が拡大し、

予断を許さない状況になっている。子どもたちの安全・安心な生活を守

る（ウイルスに「うつらない」「うつさない」）ために、保護者に向けて

通知を行い、協力をお願いする。 

 



（質問事項等） 

  木原委員：臨時休校になった場合 Wi-Fi がない家庭の児童生徒はどうす

るのか。 

  事務局 ：Wi-Fiがない家庭の児童生徒は密にならないよう地区公民館や、

学校に登校させる。 

  山口委員：低学年の子どもは家で一人ではパソコンを使えないのではな

いか。 

  事務局 ：低学年の児童にはプリントを配布するなど学年に応じた対応

を考えたい。 

  山口委員：学級閉鎖になった場合、家に大人がいない家庭は子ども一人

になってしまうが。 

  事務局 ：家族の方に対応をお願いしたい。 

  池田委員：登校を控える場合の体温の基準は何度か。 

  事務局 ：以前は３７度５分以上が基準とされていたが、妥当ではない

とされ、現在は風邪症状があれば登校を控えることになって

いる。 

  池田委員：教職員のワクチン接種率はどのくらいか。 

  教育長 ：まだ統計はとっていないが、８割程度１回目の接種が終わっ

ているのではないか、９月に統計をとりたい。 

 

※提案どおり同意。[全員同意] 

 

７ 報告事項 

    ・寄付金について 

故 志田玲子様から図書館充実のため１０，０００千円の寄付 

 

８ その他 

・９月の学校行事等について説明 

     

 

  鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

                        令和３年９月１日 


